



"El brote ocurrió en una de las zonas más pobres e inseguras de RDC, lo que complica la respuesta, pero cientos de trabajadores de la OMS están en terreno ahí y en otros países afectados para parar la transmisión", dijo Tedros.

SEGÚN EL DIRECTOR DE LA OMS:

"Con liderazgo de los gobiernos, el brote de mpox puede terminar en 6 meses"

El brote de mpox (viruela símica) con epicentro en la República Democrática del Congo (RDC), donde se han declarado unos 18.000 casos y al menos 629 muertes este año, "puede terminar en los próximos seis meses si hay liderazgo de los gobiernos", señaló ayer el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus.

La OMS declaró el 14 de agosto una emergencia internacional por la mpox debido a la rápida expansión de una nueva cepa del virus que la provoca, el clado 1b. Tedros subrayó que la agencia sanitaria de la ONU trabaja para facilitar el acceso a vacunas contra esta enfermedad.